

Cancún, Q.R. 5 de diciembre, 2010.

MÉXICO ASUMIRÁ EL LIDERAZGO INTERNACIONAL EN MATERIA DE “POLÍTICAS ECONÓMICAS VERDES”: CARLOS GUZMÁN

- El director general de Proméxico, Carlos Guzmán Bofill, advierte que “no hay tiempo que esperar” para aplicar políticas económicas favorables al medio ambiente.
- El gobierno mexicano impulsa políticas que reduzcan la pobreza, al tiempo que protegen el medio ambiente.

México no dudará en tomar un lugar preponderante dentro del concierto internacional en cuanto a la aplicación de políticas económicas verdes que impulsen el crecimiento económico nacional, al mismo tiempo en que preserven y protejan a nuestros ecosistemas, aseguró Carlos Guzmán Bofill, Director General de Proméxico, al participar en el foro Green Solutions @ COP16, que se celebra en Cancún, Quintana Roo.

Guzmán Bofill añadió que “en países como México, que somos economías emergentes, estamos trabajando en varios frentes, hay muchas personas que piensan que deberíamos esperar, pero el gobierno dice no, ya no hay tiempo, necesitamos iniciar ahora y quizá no vayamos a terminar en algunos cuantos años. Pero reviste la mayor importancia que nuestro país asuma esa postura de liderazgo”.

El Director General de ProMéxico participó en la mesa denominada “El Sector Privado y la Economía del Cambio Climático”, donde explicó que el gobierno del Presidente Felipe Calderón Hinojosa, enfoca sus esfuerzos para instrumentar políticas que ayuden a reducir sensiblemente la pobreza y, paralelamente, protejan el medio ambiente.

Ante empresarios y directivos de compañías, Carlos Guzmán explicó que se requiere “trabajar con los recursos que tenemos hoy en día, mejorar la eficiencia en los métodos tradicionales y ponderar el uso de tecnologías más limpias, modernas y eficientes que utilicen energías alternas como la solar, porque la tendencia global es migrar a este tipo de nueva industria”.

En el panel, estuvieron presentes empresarios como Alex MacGrillivray, director ejecutivo de Climate Bussines; Peter Foyo, presidente de Nextel-México; Bjorn Stigson, presidente de World Business Council for Sustainable Development (WBCSD); Alexander Sarac, general counsel associate director, Eco Securities; y Carlos Tavares, presidente del Comité de administración de las Américas, Nissan.



**GOBIERNO
FEDERAL**

**MÉXICO
2010**